

**Ergebnis
der aargauischen Volksabstimmung
vom 3. März 2013**

4. *Lenzburg; A1-Zubringer, Kantonsstrassen K 123 und K 247, Projekt Neuhof; Kreditbewilligung vom 4. Dezember 2012*

Aufgrund der Gemeindeprotokolle wurden folgende Resultate ermittelt:

Stimmberechtigte		396'934
Eingelangte Stimmzettel		<u>162'607</u>
Leere Stimmzettel	7'455	
Ungültige Stimmzettel	110	7'565
In Betracht fallende Stimmzettel		<u>155'042</u>

Es haben gestimmt:		Ja	Nein
Im Bezirk	Aarau	13'425	5'611
	Baden	24'308	8'591
	Bremgarten	14'273	4'248
	Brugg	9'342	3'629
	Kulm	6'699	2'394
	Laufenburg	5'108	2'128
	Lenzburg	12'227	3'664
	Muri	6'469	1'960
	Rheinfelden	6'225	2'707
	Zofingen	9'991	4'007
	Zurzach	5'948	2'088
Total		<u>114'015</u>	<u>41'027</u>

Lenzburg; A1-Zubringer, Kantonsstrassen K 123 und K 247, Projekt Neuhof; Kreditbewilligung vom 4. Dezember 2012 ist somit im Kanton Aargau angenommen.

Stimmbeteiligung: 40.97%

Binnen einer Frist von 3 Tagen kann beim Verwaltungsgericht des Kantons Aargau betreffend diese Abstimmung Beschwerde erhoben werden. Die Beschwerde ist dem Verwaltungsgericht eingeschrieben zuzustellen (§§ 65 ff. des kantonalen Gesetzes vom 10. März 1992 über die politischen Rechte).